## Mitmachen ist Ehrensache – Ehrenurkunden an der Anne-Frank-Realschule

Heute wurden an der Anne-Frank-Realschule in einem kleinen, feierlichen Rahmen ca. 40 Schülerinnen und Schüler aus allen Klassenstufen geehrt.

Frau Kirchgäßner und Frau Steimer überreichten jedem Schüler eine Urkunde, sowie einen Eisgutschein für das besondere Engagement, das von den Jugendlichen über das Schuljahr hinweg ehrenamtlich gezeigt wurde. "Die Unterstützung durch euch bereichert unseren Schulalltag und macht ihn vielfältiger und interessanter!", bedankte sich Frau Kirchgäßner bei den Anwesenden.

Das Foto zeigt die ehrenamtlichen Helfer aus den Bereichen der Schulsanitäter, der Schultechniker, des Schulordnungsdienstes, der Sportmentoren, sowie die zwei Schülersprecher.

Wir sind sehr froh so viele engagierte Jugendliche in unserer Schülerschaft zu haben – ein großes Danke!

